
開催日 平成26年1月10日（金）

場所 宇土市教育委員会庁舎２階会議室

会議種類 定例会

出席委員 伊豫富久委員長　岩村俊明委員長職務代理者

木村峰子委員　長尾忠委員　木下博信教育長

事務局出席者 山本桂樹教育部長　佐美三洋学校教育課長　志垣千津子生涯学習課長

木下洋介文化課長　長溝常義スポーツ振興課長

中山麗慈給食センター所長　舩田元司学校教育課長補佐

開会 午前10時

議事日程 １　会議録署名委員の指名

２　会期の決定

３　前回の会議録承認について

4　議案第1号　平成25年度心身障害児就学指導委員会にかかる就学答申について

報告事項 教育長，教育部長，各課（館・所）長，指導主事

【議　　事】

[案件] 「日程第１　会議録署名委員の指名」　

[採決] 　岩村委員・木村委員に決定

[案件] 「日程第２　会期の決定」

[採決] 本日一日と決定

［案件］ 「日程第3　前会議録の承認について」

［採決］ 承認

[案件] 本日は，議案1件となっています。

議案第1号は，個人情報に関わることでありますので，秘密会としたいと思う。

[採決]

承認

平成26年1月宇土市教育委員会会議録平成26年1月宇土市教育委員会会議録平成26年1月宇土市教育委員会会議録平成26年1月宇土市教育委員会会議録

・生徒指導に奮闘している学校もある。

・他県のことだが，食中毒も農薬が入った物もあった。油断できない。

・他地域のことだが，教職員の不祥事があっている。管理職，講師による公金着服。県教委も

重要視し，臨時の校長会が招集され，指導がある。

・良いこともあっている。科学発明展入賞，女子ソフトテニスの全国大会出場，川上竜虎君の

スポーツ奨励賞受賞など良いこともあっている。良いことは褒めて，励ますことも必要。

・定住促進強化の年。教育分野において後で説明がある。

・教職員の第１回の人事異動のヒアリング終了。１月２３日に第２回目が開催される。学校運営

協議会は人事異動に物申すことができる。網田の運営協議会長から意見があっている。

［報告事項］

木下教育長

１　定住促進の強化と国の経済対策への対応について

　・仕事始め式で市長から，今年は「定住促進強化の年」にしたい旨の訓示があった。

　・国の経済対策に５．５兆円の補正予算成立。各課に対し，教育部においても該当するも

　のがないか情報収集に努めるように指示した。

２　市議会定例会について

　　市長選の関係で早目に開催される。各課に対し，早目の対応を指示した。

３　今年度未執行事業（未執行予算）の執行について

　　各課に対し，今年度中に実施すべき事業は，早目に取り組むよう，また，未執行予算の

　洗い出しを行って執行すべきものは早目に執行するよう指示した。

４　来年度事業の準備について

山本教育部長



佐美三学校教育課長

特になし。

志垣生涯学習課長 ハートフルフェスタ開催について。

成人式開催について。

木下文化課長 芸術文化振興基金に，２件の寄付があった。

長溝スポーツ振興課長

特になし。

中山給食センター所長

特になし。

関係者以外退席する。

【議事】

[案件]

「議事日程第4　議案第1号　平成２５年心身障害児就学指導委員会にかかる就学答申につ

いて」

[説明]

佐美三学校教育課長

宇土市心身障害児就学指導委員会設置条例（平成１３年条例第１０号）第２条に基づき，教

育委員会の諮問に応じ，当就学指導委員会で調査審議され，答申されたため提案するもの。

[質疑・意見]

岩村委員

学校，指導委員会で審議されての答申であるので問題ないのではないか。

[採決] 承認

閉会 11時20分

会議録署名

岩村　俊明

木村　峰子

古川指導主事 事故・問題行動及び不登校児童・生徒の状況について説明する。

定住促進について

・１２月下旬に大分市の人から就学支援の相談があった。宇土市は大変いい教育を

行っていることが，宇土市への転入の決め手となった。

・大津町の人が宇土市内のアパートを探している際に，宇土東小学校の近くで，宇土

東小学校の児童がとてもいい挨拶を行ったことが，宇土東小学校への転入の決め手と

なった。またその児童が特別支援学級対象者で，その児童が転入したことにより，知

的学級の増設に繋がった。

４　来年度事業の準備について

　　各課に対して，来年度に向けて，総合計画，行財政改革大綱，市長マニュフェスト，懸

　案事項等，重要事項への取組と，第２次教育振興基本計画策定の仕上げ及び同計画へ

　の準備を指示した。


